

●工事状況

5月は長期休暇も有り、心身共にリフレッシュ出来、今後の工事に細心の注意をはらって工事に邁進してまいります。

南館の解体工事については、月末頃から1か月の工程を要して騒音振動に気を配り工事を進めて参ります。

3号館改修工事については、B1階から順次内装・設備撤去作業を進めており、この時期特有の蒸し暑さによる熱中症対策に気を付けて作業環境を整備して作業を進めて参ります。

定点写真《南館》



●ヒトワザ！

今回、南館の外装塗材に石綿が含まれています。石綿とは天然の繊維状鉱物で、じん肺や中皮腫の原因や肺がんを起こす可能性がある物質であり、石綿撤去は法的ルールを遵守する必要があります。

今回はレベル3に該当するため、作業場を隔離養生し、電動ファン付全面マスクと保護衣着用、HEPAフィルタ集塵機付グラインダーにて削り取りました。※右写真が撤去状況

人体に有害な石綿を作業員さんへ吸わせず、外部に漏らさず安全に除去するためのヒトワザでした。

石綿含有塗材の撤去作業について…



フィルムで隔離養生

石綿含有塗材除去

●工程	令和6年	工事進捗率	3.9%
		5月	6月
南館解体工事	外装石綿塗材除去・足場壁つなぎ増設・東面足場解体	躯体解体（重機による解体）	
3号館解体工事	B1階・1階・2階・3階 内装解体	B1階・1階・2階・3階・4階・5階 内装解体	
設備工事	B1階・1階・2階・3階 天井内設備配管撤去	B1階・1階・2階・3階・4階 天井内設備配管撤去	

●GLOBAL CAFE《浜松まつり》

5月3日(金) 浜松まつりに山手組で参加しました。午前中には凧揚げ会場でたくさんの凧が揚がるのを見ながら、出店でいろいろな日本の「食」に触れることができ、夕方には屋台の引き回しに参加し、お囃子の音を響かせながら練り歩くことで、浜松まつりを堪能することができました。

浜松まつりの凧揚げによく似たタウンジータザウンジン祭りを紹介します。ミャンマーのタウンジーという町で毎年11月下旬に行い、当日は午前中で動物の絵が描かれた熱気球を揚げ、夜は熱気球に花火を取り付けて揚げ、お釈迦様に敬意をあらわすお祭りです。浜松まつりに参加することで故郷を思い出してよかったと感じました。



タウンジータザウンジン祭り

ナンより

